

URGENCE ! AGRESSION INACCEPTABLE AU SEIN DE NOS MURS !

CD ROANNE

16 juillet 2025, à Roanne

C'est avec une profonde colère et une immense inquiétude que nous vous informons d'un nouvel incident grave survenu au sein de notre Centre de Détention.

Un de nos collègues a été agressé par morsure au poignet, un acte d'une violence inadmissible.
Un détenu du quartier isolement, à son retour de l'USN, a mordu notre collègue.

Cet incident, loin d'être isolé, illustre la dégradation continue de nos conditions de travail et de la sécurité de l'ensemble du personnel.

Tout le week-end, ce détenu a multiplié les troubles : insultes, incendie de cellule, tapage, refus d'obtempérer, et pour finir, cette agression.

Depuis mai, il ne cumule pas moins de 21 comptes rendus d'incidents.

Jusqu'à quand devons-nous subir cette violence croissante sans que des mesures concrètes soient prises ?

Nos alertes répétées concernant le manque criant d'effectifs et de moyens pour gérer des détenus de plus en plus difficiles sont restées sans réponse.

Aujourd'hui, un collègue en paie le prix fort, demain, qui sera la prochaine victime ?

Pour **l'UFAP UNSA JUSTICE** de Roanne, la gestion du quartier isolement est un véritable problème. Les agents passent leur temps à s'équiper pour encadrer les activités, rendez-vous et repas de seulement deux détenus, sans compter les ouvertures nécessitant deux agents plus un gradé.

L'UFAP UNSA JUSTICE de Roanne exige le transfert immédiat de ce détenu, source majeure de problèmes et d'usure pour les surveillants.

L'UFAP UNSA JUSTICE de Roanne apporte tout son soutien au collègue blessé et l'accompagnera dans toutes ses démarches.

L'administration tente de masquer son impuissance à endiguer ce fléau en milieu carcéral, un plan de lutte contre les violences doit rapidement voir le jour et avoir pour objectif premier, de permettre aux agents d'exercer leurs missions en toute sécurité !

Vianney Thumerelle, Secrétaire Local Ufap-Unsa Justice de Roanne